
平成２６年度 第１回徳島労働局公共調達監視委員会審議概要 
 開催日時 平成２６年９月１７日 １３：３０～ 
会場 徳島労働局会議室 
委員（敬称略） 委員長 島内 保彦 弁護士 

委員  新見 和男 税理士 
委員  南  育広 大学教授 

事務局 徳島労働局総務課 
審議対象期間 平成２６年１月１日～平成２６年６月３０日契約締結分 
意見の具申又は勧

告 
なし 

１ 委員の互選により島内保彦委員を委員長として選任。 
２ 対象期間中の対象契約件数は３９件であり全数審議。 
３ 審議案件に対する委員からの質疑等及び質疑等に対する事務局回答 
公共工事（競争入札）審議件数１件 
・徳島労働局労災補償課分室移転に伴う庁舎整備工事 

質疑等 回答 
契約金額が予定価格の約半額となっ

ているが、何か理由があるのか。 
予定価格は一般的な工事価格を基に

算定している。入札に際し、使用部材

等の詳細を特定せず、事前説明会にお

いて工事内容のみを説明していること

から、入札価格にばらつきが出たと考

えている。落札業者からは正式な見積

もりを提出させて、必要な工事が施行

されるかを事前に確認しており、問題

なく施工完了している。 
公共工事（随意契約）審議件数０件 
物品・役務等（競争入札）審議件数２１件 
・消耗品（トナー類）（リコー製）の調達 

・消耗品（トナー類）（リソー製）の調達 

・各労働基準監督署及び各公共職業安定所庁舎等機械警備業務委託契約 

・徳島労働局官用車２台の調達 
質疑等 回答 
それぞれ 1 社入札となっているが、

複数入札になってもよさそうな案件と

思うが理由はあるのか。 
 

入札については、公告のほかに個別

に依頼するなどして複数参加してもら

えるよう努力しているが、1 社となっ

ているものがある。今後もより多くの



方が参加してもらえるよう積極的に周

知に努める。 
・徳島公共職業安定所・徳島障害者職業センター合築庁舎における清掃業務委

託契約 

質疑等 回答 
予定価格に比べて契約金額があまり

にも低すぎるのではないか。契約は適

正に履行されているのか。 

契約業務については、適切に履行さ

れており問題ない。 
 

・徳島公共職業安定所・徳島障害者職業センター合築庁舎における駐車場整理

業務委託契約 

質疑等 回答 
入札資格の見直し（警備業）につい

て検討する必要があるのではないか。 
入札資格を追加した場合、該当業者

数は県内に相当数存在しているのかを

確認しておく必要があるのではない

か。 
次年度は、入札資格の見直し、仕様

書の修正を行えばよいと思うが、本年

度の業務については、どのようにする

のか。 

入札資格については、広く競争参加

ができるよう必要以上の制限を設けず

に行っているが、現行の業務内容の場

合、警備業法上の警備業務に該当する

可能性があることから、次年度は警備

業の認定事業場を参加資格に入れたい

と考えており、その際、仕様書の見直

しを行う。県内の警備業認定事業場数

は相当数存在するものと考えている。 
本年度については、業務内容を含め

関係者と協議をして対策を講じること

とする。 
・ガソリン等の購入 

質疑等 回答 
契約書では「著しい物価変動」があ

る場合に契約変更となっているが、具

体的な変更基準は定められているの

か。本年度、契約変更をしているのか。

基準がある方が、変更契約が容易では

ないか。 

物価変動に伴い、本年度については

1 回変更している。具体的な変更基準

は設けておらず、主に業者からの申し

出に基づき単価変更の妥当性を検証・

確認した上で、変更契約しているとい

うのが現状である。変更基準の設定の

可否について検討する。 
物品・役務等（随意契約）審議件数１７件 
質疑等 なし 
 


